



Ciudad de México será la capital de las clases medias, ofrece Brugada

FANNY MIRANDA
CIUDAD DE MÉXICO

Clara Brugada, aspirante a la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, pidió romper el mito de que Morena no están con las clases medias.

Al tomar protesta como precandidata única del Partido del Trabajo, destacó que su objetivo es reducir la desigualdad mediante el desarrollo empresarial y económico de la ciudad para que pueda seguir siendo la capital de las clases medias.

“Le apostamos a que toda la ciudad sea de clases medias. ¿Qué significa? Que se combatan las desigualdades... la capital tiene una clase media fuerte, pero queremos que avance, esto es una apuesta muy importante, así que rompamos el mito de que esta fuerza política no está con las

clases medias, al contrario”.

Arropada por el dirigente del PT, Alberto Anaya, quien le tomó protesta junto con los dirigentes

locales del partido Verde, Jesús Sesma, y de Morena, Sebastián Ramírez, Brugada resaltó que en esta administración “se halagado detener la fábrica de pobres” y se comprometió a que la ciudad se convierta en la más progresista de América Latina. —



Protesta de la morenista como precandidata del PT. CUARTOSCURO